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除了土就是泥，这可咋走
渣土占道不光不方便还有危险，居民盼着能给清理下

读者热线点题>>

近日，有不少读者拨打本报热线967066反映，他们所在的小区由于有单位施工，导致路
面堆上了泥土，社区居民尤其是老人出行不便。还有司机朋友打来热线说，经常路过的路上
被倒上了渣土，对来往车辆是个安全隐患。本报记者对读者反映的问题进行了调查。

小区内飙摩托

居民受惊不轻

□本报记者 苑菲菲 实习生
许红彦

读者热线点题>>

近几天来，芝罘屯路周边的
居民被几辆无牌越野摩托搞得
人心惶惶。芝罘屯路和小区里的
路成了几个青年的练车场，惊人
的车速，轰鸣的机车声，让居民
们整天提心吊胆。

记者调查>>

提起越野摩托车，居民张女
士声调都高了。张女士说，前些
日子上午10点和下午2点左右的
时候，总有几个二十多岁的男青
年骑着越野摩托车在芝罘屯路
和附近小区的道路上极速奔驰。

“车速特别快，吓死人了！我
家住在2楼，都能清楚听见摩托
车‘轰轰’的声音。”张女士说，这
些摩托车一看就是改装的，每一
辆都没有车牌。

芝罘屯路附近多居民区，商
户也不少，车流量挺大，居民们
对这些越野摩托颇有怨言。“车
那么多，万一碰上就不得了。我
平常领着孩子上街都害怕，你说
街上这么多人，你开这么快干
吗！”居民李先生不满地说。

记者了解到，这几天交警严
查涉嫌各类交通违法行为的摩
托车，这几辆越野摩托车最近这
两天都没再出现过。如果您再受
到类似骚扰，可以立即打电话报
警。

有管道咋没气？

□本报记者 苑菲菲 实习生
许红彦

读者热线点题>>

大东夼东南街小区的居民
2010年7月份就交上了天然气
费，天然气管道当年就拉上了，
可到现在还没有通上天然气。居
民们纳闷了：气到底跑哪儿去
了？

记者调查>>

大东夼东南街小区的张女
士介绍，小区共有300多户居民，
周围的几个小区都用上了天然
气，只有他们做饭用的还是液化
气罐，非常不方便。“有时候正炒
着菜忽然没气了，还得打电话让
人家来送。”小区的张女士说。

在张女士拿出的一份天然
气交费的收据上，记者看到了管
道一项的收费，但这条管道至今
没通气。

记者从居委会了解到，小区
的天然气迟迟没有通上，是因为
天然气的主管道要经过小区前
面的一条小路，小区需要重新
修。之前小区正在筹划旧村改
造，拆迁过程耽误了不少时间，
导致这条路一直没能能动工，主
管道也就没法铺上。

目前，拆迁已经完成，附近
的另一条小路已经开始动工，修
好后就会修这条路。据居委会负
责人杨先生介绍，天然气主管道
将会在今年5月份铺好，天然气
最晚会在今年7月份通上。

管道修完了 土堆没挪走

在奇山小区19号楼外，记
者看到土渣就堆在楼旁，水泥
路面坑洼不平，留有明显开挖
过的痕迹。在开挖处，一条管道
向北通往19号楼，靠墙端堆有
建筑垃圾和生活垃圾。

19楼的一名居民告诉记
者，路上的泥土和水泥垃圾是
华阳热力公司去年冬天维修管
道时留下的。管道维修完后，小
区楼口曾堆有大量的泥土，华
阳热力清理了大部分，但还遗
留下不少泥土。“现在还好多

了，冬天下雪时更没法走啊！”
居民们说。

据了解，19号楼周围的水
泥路是楼上居民自发出钱修建
的，如今水泥路被开挖后坑洼
不平，影响到出行，居民们有些
不乐意了。

记者联系到华阳热力公司
客服人员，客服人员称，之前没
有接到居民投诉的信息，公司
将尽快派人去现场查看情况。

本报记者 侯艳艳 实习
生 赵颖

水泥路成了“泥水路”

在居民的指引下，记者来到
塔山小区74号至77号楼前的小
路。这段路只有150米左右，但已
经让人难以下脚。

在小路东头，整个路面都是
稀泥状态，一辆车经过后，车轮上
沾满了稀泥，还有点打滑。小路西
头相对好点，有一半是干净的水
泥路，但也多处破损。居民出行都
是沿着路边走，非常不方便。

居民们告诉记者，这条路
本来是条水泥路，附近建筑工
地施工，经常有拉水泥的车子
经常从这里通过，碾轧很厉害，
路面就成了这个样子，碰到雨

雪天气根本没法走。
“下雨的时候开车都打滑，

小区的老人在路上滑倒过，非
常危险。这条路上原先有两个
路灯，但是从附近的工地开工
后，这两个路灯就没有了，现在
一到晚上路上就漆黑一片，晚
上都不敢在这条路上走。”居民
马先生抱怨道。

施工方称因工程正在建
设，他们还需借道这条路，待工
程竣工以后，施工方一定为居
民将路修好。

本报记者 苑菲菲 实习
生 许红彦

建筑垃圾倒在路中央

在福山区永达街东段，有人
偷偷将建筑垃圾堆放在路边，不
到一年时间，这里的建筑垃圾带
已经绵延三四百米，有的建筑垃
圾还直接堆放在了路中央。

在一个垃圾密集地段，路边
竖着禁止倒建筑垃圾的木牌，但
五六个土丘在马路北侧依次排
开，一个较大的土丘竟然堆在了
马路中央，来往的车辆只能挤到
南侧的同一条车道上。

在距离建筑垃圾不足1000

米处，有建筑工地正在施工。一
名工人告诉记者，附近没有合
适的建筑垃圾场，有些人可能
为了图个方便，把建筑垃圾堆
在了马路上。

35路公交车司机李师傅介
绍，这条数百米长的垃圾带去
年曾被清理过，可过了没多久
又有人往这里倒垃圾。

“一些渣土车趁夜深人少，
图省事偷偷把垃圾倒在这里。”
李师傅说，这种做法实在是坑
人，由于这个路段没有路灯，公
交司机下班后路过这里都提心
吊胆，生怕撞上建筑垃圾堆。

“去年我同事骑摩托车撞上了
建筑垃圾堆，伤得不轻。”李师
傅无奈地说，希望相关部门尽
快去清理下马路中央的建筑垃
圾，以免出现更大的意外。

本报记者 侯艳艳 实习
生 赵颖

搬进新楼半年 电梯三次“打滑”
物业称现在使用的是临时电，电压不稳所致

□本报记者 尹海涛
qlwbyht@vip. 163 .com

读者热线点题>>

近日，万光金地佳园1号楼
的居民反映，搬进小区才半年时
间，两部电梯频频突然下滑，“电
梯是不是质量不合格啊？”

记者调查>>

1 5日，记者到位于芝罘区
只楚路上的万光金地佳园小
区，小区是新建小区，一些居民
正在装修房屋，工人忙碌着往
楼上运材料。

在 1号楼里，记者看到楼
内一共有两部电梯，其中一部
已经停运。居民王先生称，坏
的这部电梯已经停运一个多
月了，另一部经常出现滑梯现
象。

居民张女士说，她搬进该小
区不到半年就碰到三次电梯滑
梯现象。“太吓人了，想想都后
怕。”张女士称，有时候电梯正向
上升着，突然就会往下掉一段距
离，之后再往上升。

记者采访了多位该小区的
居民，不少人遭遇过电梯出现滑
梯的现象。

“我们一号楼入住率才三
到四成，搬进来也就半年，不可

能是使用频繁造成的。”居民李
先生认为，电梯本身就存在质
量问题。

小区万光物业的工作人员
称，已经有居民反映过电梯滑
梯的现象，他们已经联系过电
梯厂家，也来人检查过。检查人
员解释说，电梯没有任何故障，
出现滑梯现象，可能是临时电
的电压不稳造成的。至于何时
能用上正式电还不好说。

居委会回应：最晚今年7

月份就能通上天然气

对老人来说，这段路格外难走。 记者 侯艳艳 摄

小区道路泥泞不堪，很是难走。 实习生 许红彦 摄

建筑垃圾堆在马路中央，车辆只能在路南侧行驶。记者 侯艳艳 摄

记者调查>>
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